

FAMARS. Geneviève Fioraso était hier à Valenciennes. Elle n'est pas venue pour faire des annonces. François Hollande s'en était chargé vendredi soir, lors du dîner organisé avec les présidents d'université. Il a rétabli les 70 millions d'euros de crédits amputés dans le budget des universités et qui avait fait bondir dans cette région. La secrétaire d'Etat à l'Enseignement supérieur et à la Recherche a profité de son déplacement pour remettre la Légion d'honneur à Mohamed Ourak, le président de l'université de Valenciennes depuis 2010 et visiter des laboratoires de recherche de l'université et du Technopôle Transalley. De cette demi-journée, la ministre a retenu que «*tout ce qui est transport est à Valenciennes*» et que le travail partenarial qui est mené sur ce territoire est exemplaire.

La Voix du Nord 16/12/14